

## Protokoll zur Jahreshauptversammlung 1989 des BEV-Kreises 302 am 24. 3. 89 in Gmund Gasthof Gasteig (Köck)

Der Kreisobmann begrüßte die anwesenden Vereinsvertreter und Kreisfunktionäre, besonders Hans Zistl und Gustl Gegenfurtner, dem er nachträglich zum 70. Geburtstag gratulierte und ein Präsent des Kreises überreichte.

Von den 41 Vereinen waren 37 vertreten. Es fehlten SV Kochel, EC Brauhaus Tegernsee und SF Walchensee. EC Marienstein hatte zur gleichen Zeit seine Vereins-Versammlung.

Der Kreisobmann bedankte sich bei allen Schiedsrichtern und Funktionären für Ihren Einsatz, besonders beim TEV Miesbach und ESV Geretsried, wo die Kreisturniere stattfanden und bei Franz Schönbach und Hans Gstrein (wiedergewählt als KSO und Stellvertreter) die die meisten Kreisturniere als Schiedsrichter leiteten.

Anschließend stellte er fest, daß alle Kreispokale und Meisterschaften ordnungsgemäß durchgeführt wurden und lobte das durchweg gute Abschneiden der Mannschaften und Einzelschützen. Auf Asphalt schafften der EC Penzberg-Maxkron den Aufstieg in die Oberliga und der TEV Miesbach in die Bayernliga. Beim Bezirkspokal konnten Miesbach den 2. und Geretsried den 7. Platz erreichen. Beim Bayernpokal machte Miesbach den 22. und Geretsried den 14. Platz. Brigitte Liebhaber vom EKC Rottach-Egern belegte beim Einzelschießen der Bayr. A den 12. , bei der Deutschen den 16. Platz. Franz Killinger erzielte bei der Bayr. B den 1. Platz mit 143 und bei der Bayr. A den 22. Platz. Beim Bezirkspokal AH schaffte EC Penzberg-Maxkron den 6. beim Bayernpokal den 9. Platz. Die Damen des TSV Dietramszell konnten als 1. der Bezirksliga in die Landesliga aufsteigen, beim Bezirkspokal den 4. Platz und beim Bayernpokal den 18. Platz belegen. Beim Mixed erreichte der TSV Dietramszell im Bezirk den 6. beim Bayernpokal den 22. Platz.

Der KO wies auf den am 6. Mai stattfindenden Bezirkstag hin, zu dem uns Dori Klarer mit seinem Bus bringen wird. Den Fahrplan hat jeder Verein erhalten. Um rege Beteiligung wird dringend gebeten, zumal der Kreis die Fahrt bezuschüttet. Wird der Bus voll, zahlt jeder Mitfahrer nur 10.- DM.

An alle Vereine wurden die Stadionbelegungen, die Klasseneinteilung, eine Gesamt-Terminliste und Ligaeinteilung des Bezirks von Oberliga bis Bundesliga verteilt.

Der Kassenbericht ergab einen Stand von ca. 2000.- DM. Bartl Lechner prüfte die Kasse, lobte die Korrektheit und schlug Entlastung vor. Er gab bekannt, daß er und Hohenleitner als Kassenprüfer nicht mehr zu Verfügung stehen. Der KO bedankte sich für die jahrelang geleistete gute Arbeit.

Die Asphalt-Ausschreibungen wurden verteilt. Die Asphaltmeisterschaft findet am 3. 9. 89 in Penzberg statt. Die Eistermine 89/90 ergaben folgenden Terminplan:

- 14.10. 89 Kreispokal Damen + Herren Eis in Miesbach
- 28.10. 89 Kreispokal A H + Mixed Eis in Geretsried
- 16.12. 89 Kreismeisterschaft A-Klasse in Geretsried
- 4. 3. 90 Kreismeisterschaft B-Klasse in Miesbach

Die Kreismeisterschaft Einzel wird wie im Vorjahr in Geretsried im Oktober durchgeführt. Ausschreibungen gehen Ende August raus.

Der Kreisobmann erklärte zum Thema Ehrungen, daß er allein keine Ehrenordnung erstellen kann. Nach kurzer Diskussion wurde beschlossen, bei einer Vorstandssitzung dieses Thema abzuschliessen

Gustl Gegenfurtner stellte sich wieder als Wahlleiter zur Verfügung. Er lobte die Vorstandschaft für die hervorragende Arbeit und schlug Entlastung vor, die erteilt wurde. Die anschließende Wahl erfolgte einstimmig mit folgendem Ergebnis:

1. Kreisobmann	Rudi Bernhard
2. Kreisobmann	Sigi Häsch
Kreisgeschäftsführer	Rudi Bernhard
Kreiskassier	Jürgen Benkwitz
Asphaltwart	Hans Sanktjohannser
Damenwart	Rudi Bernhard
Kassenprüfer	Hans Höfl
Beisitzer	Sepp Hagn

Am 9. 4. um 9 Uhr findet in Hausham (Vereinsheim) ein Schiedsrichterlehrgang mit Prüfung statt.

Abschließend wünschte der KO den Vereinen viel sportlichen Erfolg und beendete die Versammlung gegen 11.45 Uhr.

gez. Rudi Bernhard Kreisobmann Oberland